
REQUERIMENTO N.° 95/89 
Exule Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

P R .0 VAL)01 
discusitãn 

O Vereador que este subscreve, atend ndo tu 

do maisoque determinao interesse pUlico,REQUER 

a Douta Mesa, na forma regimental, envio de expediente 

ao Ilustrissimo Senhor Jose Amelío dos Santos, M.D. Che 

fe do Serviço Auxiliar de Transito-  (S.A.T.) de Cabo Frio 

para solicitar a especial fineza no sentido de que, pro 

videncie, com a major brevidade possível, outra ALFA-NU 

MÉRICA, para ser utilizada pelos onibus da Auto 	Viaçao 

Salíneira Ltda; e outras empresas que operam no ramo de 
. 	- 

transporte de passageiros, em nosso munictpio, pois esta 

causando problemas atá certo ponto graves, para com os 

veículos utilizados como táxi. 

Entendo, que esta medida se-fara• 	necessa 

ria, pois certamente ira isentar tanto a Auto Viaçao Sa 

lineira Ltda, quanto-  as outras empresas que operam 	em 

nosso município, assim como os prjkprios motoristas de ta. 

xi, de problemas futuros. 
• 

Informo ainda, que no haver a necessidade 

de substituiçao das atuais placas dos onibus da Auto Via 

çao Salineira Ltda e outras empresas que operam em nos 

sa cidade, sendo necessario apenas que os futuros vele 

los sejam emplacados com outra ALFA NUMÉRICA. 

Em todos os municípios que visitei, 	pude 

constatar que a ALFA NUMÉRICA utilizada por empresas de 

onibus, nao e a mesma utilizada por taxi. 

Esclareço ainda, que esta solicitaçao, pren 

de-se ao fato de termos recebido sucessivas reclamaçoes 

quanto a utilizaçao.de placas de táxis, oriundas de one 

bus vendidos pela Auto Viaçiao Safineíra Ltdâ; para 	ou 

tros municípios. 
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SALA DAS SESSÕES, 02:_de maio de 1 989. 
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